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Российский лидер отметил, что его визит в Минск – 
один из первых зарубежных визитов после недавнего 
вступления в должность Президента на очередной 
срок и формирования обновленного состава прави-
тельства Российской Федерации. «Тем самым хотелось 
бы подчеркнуть то важное значение, которое в России 
придается братским связям с нашим ближайшим со-
седом, надежным союзником и подлинно стратеги-
ческим партнером», – пояснил российский лидер. 
Главы государств обменялись мнениями по наиболее 

чувствительным темам двусторонней повестки, от 
которых зависят состояние экономики, стабильное 
развитие государств. Затронули также международную 
ситуацию, обсудили варианты реагирования на риски 
и угрозы, возникающие по периметру границ. Затем 
президенты отправились на встречу в расширенном 
составе с участием широкого круга членов делега-
ций. 

«Несмотря ни на что, Минск и Москва сохраняют 
курс на усиление интеграции. Мы поддерживаем друг 
друга и будем поддерживать по всем направлениям. 
Причем наши проекты уже вышли за пределы земной 
поверхности», – заявил Александр Лукашенко. 
В сфере промышленности стороны планируют про-

должить конкретную работу по реализации совместных 
импортозамещающих проектов в микроэлектронике, 
машиностроении, станкостроении, военно-техническом 
сотрудничестве. Также Беларусь готова продолжать 
работу с российскими компаниями в сфере атомной 
энергетики. Опыт возведения Белорусской АЭС открыл 
новые возможности для дальнейшего освоения этих 
технологий, подготовки квалифицированных кадров 
и даже совместного строительства таких объектов в 
третьих странах. 
Александр Лукашенко также напомнил про потен-

циал сотрудничества на уровне регионов, которое 
обеспечивает существенную прибавку во взаимной 
торговле. В Витебске, Полоцке и Новополоцке 27-28 
июня пройдут мероприятия в рамках очередного бе-
лорусско-российского Форума регионов. Глава бело-
русского государства пригласил Президента России 
и других российских коллег принять участие в работе 
форума. 

БелТА 

Актуально 

В Минске 24 мая прошли официальные перего-
воры Президента Республики Беларусь Алек-
сандра Лукашенко и Президента Российской 
Федерации Владимира Путина. 

Усиление 
интеграции 

В газовую отрасль Евгений Александрович при-
шел не сразу. Прежде чем твердо определиться с 
выбором профессии, пришлось сначала походить 
по витиеватым дорожкам судьбы и даже потоптаться 
на нескольких перекрестках. Но с техническим 
направлением определился сразу. Еще в школе не-
изгладимое впечатление у старшеклассника оставило 

выступление перед классом выпускника Белорус-
ского политехнического института. Он так увлека-
тельно рассказывал о вузе, что никакой другой 
перспективы паренек из Ивацевичского района 
перед собой уже не видел. Однако поступить с 
первого раза в институт не удалось. Отчаиваться 
не стал, а трудоустроился на Коссовскую ме-
бельную фабрику с намерением в будущем все 
равно стать студентом избранного вуза. А ведь 
мог спокойно подать документы в другой институт 
и пройти по набранным баллам. Но даже дядя, 
обладавший большим жизненным опытом и ру-
ководивший троллейбусным депо в Бресте, не 
убедил. «Это была моя цель, – вспоминает Евгений 
Александрович. – Я тогда даже не определился 
окончательно со специальностью, но зато на-
стойчиво стремился в столичный «политех». 

«Человек года Брестчины»

Среди лауреатов почетного звания «Человек 
года Брестчины» по итогам 2023 года –  
генеральный директор УП «Брестоблгаз»  
Евгений Казимирчик, награжденный за 
большой личный вклад в социально-эконо-
мическое развитие региона в топливно-
энергетическом комплексе. Предлагаем 
вниманию читателей «Нашей ГАЗеты»  
статью, опубликованную в Брестской 
областной газете «Заря».

Профессионализм – 
это труд и оптимизм 
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«Человек года Брестчины»

Год отработал столяром, пока не пришло время службы 
в рядах Советской Армии. Через два года, несмотря на 
советы командиров выбрать стезю военного, вновь приехал 
поступать в институт. Но уже более основательно – с до-
полнительной учебой. А при сдаче зачета на подготови-
тельном отделении один из преподавателей завел с мо-
лодым человеком беседу о будущем и посоветовал 
выбрать перспективную специальность «Газоснабжение». 
Этот момент и стал судьбоносным.   
По окончании вуза пять лет трудился в ивацевичском 

«Райсельэнерго» и проектно-сметном бюро управления 
капитального строительства Ивацевичского райисполкома, 
после чего и связал свой жизненный путь с профессией 
газовика. За время работы в газовой отрасли прошел 
путь от инженера производственно-технического отдела 
Ивацевичского цеха природного и сжиженного газа до 
генерального директора УП «Брестоблгаз».  
Еще одна значимая страница трудовой биографии – 

деятельность в качестве депутата Палаты представителей 
Национального собрания Республики Беларусь третьего 
и четвертого созывов с 2004 по 2012 годы. 

– Работа в парламенте помогла посмотреть на энерге-
тический комплекс в целом и газовую отрасль в масштабах 
страны, –  рассказывает генеральный директор УП «Бре-
стоблгаз». – При разработке и принятии законов уровень 
ответственности государственный, поэтому многие вопросы 
решались во взаимодействии с министерствами и рес-
публиканскими ведомствами. В Постоянной комиссии 
по промышленности, топливно-энергетическому комплексу, 
транспорту и связи мне было доверено курировать Закон 
Республики Беларусь «Об использовании атомной энергии», 
и сегодня я горжусь тем, что стоял у его истоков. Мы соз-
дали базу для сегодняшней работы Белорусской АЭС, и 
это, я уверен, еще не предел. К слову, не считаю, что 
атомная энергия вытесняет из нашего обихода газ. Новые 
многоквартирные жилые дома строятся уже только с 
учетом использования электросетей, но у газовиков работы 
меньше не становится. Это, прежде всего, газоснабжение 
предприятий и жилого фонда, который пользуется нашим 
топливом. Да и газификация не останавливается. Мы 
продолжаем прокладывать газопроводы в населенные 
пункты разных районов Брестской области, помогая 
сделать жизнь наших людей комфортнее. 

 Действительно, уровень газификации первого региона 
продолжает расти. С 2014 года протяженность газовых 
сетей увеличилась более чем на 3400 километров, гази-
фицировано природным газом более 71 тысячи квартир, 
в том числе переведено со сжиженного на природный 
газ более 24,8 тысячи квартир. В настоящее время в 
области газифицировано природным газом 695 сельских 
населенных пунктов, в том числе 214 агрогородков. 

– Как известно, основное направление нашей работы – 
газоснабжение и обслуживание газораспределительных 
сетей, – продолжает Евгений Александрович. – Но 
сегодня важно понимать, что «Брестоблгаз» – это мно-
гофункциональное предприятие. В нашей структуре ди-
намично развивается и торфобрикетное производство: в 
Ивацевичском районе возле торфяного месторождения 
«Стубла» эффективно работает наш филиал – ТПУ «Бе-
резовское». На его базе в 2022 году создано импортоза-
мещающее производство покровного материала для вы-
ращивания шампиньонов, которое обеспечивает специ-
альным грунтом отечественные грибоводческие хозяйства. 
Также в Ивацевичском районе хороших успехов добивается 
и другой наш филиал – сельскохозяйственное производ-
ственное управление «Доманово». После масштабной 
реконструкции и технической модернизации оно демон-
стрирует стабильно высокие результаты в мясо-молочной 

отрасли. Возможности ремонтно-механических мастерских 
в Иваново и швейного участка в Дрогичине ПУ «Прочие 
виды деятельности» позволяют нам оборудовать специ-
альные автомобили и шить спецодежду не только для 
своих, но и для сторонних организаций. И, наконец, са-
наторий «Надзея», который расположен в урочище Сос-
новый бор в Жабинковском районе. Если раньше мы 
предпринимали много мер для того, чтобы решить про-
блему его наполняемости, то сегодня желающих отдохнуть 
и оздоровиться в «Надзее» очень много. Тем не менее 
процесс модернизации не останавливается ни в этих фи-
лиалах, ни в наших региональных газоснабжающих под-
разделениях, так как, считаю, что главное в работе – вы-
сокое качество и безопасность оказываемых услуг. 
Безусловно, за всеми успехами предприятия стоят 

люди, которые своим ответственным отношением и вы-
соким профессионализмом ежедневно удерживают планку 
авторитета «Брестоблгаза» на высоком уровне. И именно 
в подборе кадров, их сопровождении и обучении Евгений 
Казимирчик видит перспективу роста и дальнейшего 
развития газоснабжающей организации. Тесное сотруд-
ничество по подготовке специалистов для отрасли нала-
жено с Брестским государственным техническим уни-
верситетом. Прорабатывается вопрос об открытии спе-
циальности «Теплогазоснабжение» в Брестском госу-
дарственном политехническом колледже. Несколько лет 
назад именно по инициативе Е.А. Казимирчика в СШ 
№20 и гимназии №2 г. Бреста первыми в стране были 
созданы профильные инженерные классы. А уже сегодня 
их учащиеся не просто добиваются успехов в учебе, но 
и принимают участие в научных разработках. Подтвер-
ждение тому – два патента на научные изобретения (мо-
бильное устройство для утилизации метана в стоячих 
водоемах и твердотопливный пиролизный котел с до-
полнительными возможностями получения тепла и элек-
тричества). Не исключено, что уже в следующем учебном 
году будут открыты инженерные классы в школах Бара-
новичей, Кобрина и Ивацевичей. 
Чтобы добиваться успеха на профессиональном по-

прище, обязательно должен быть крепкий семейный тыл. 
С супругой Натальей Ивановной Евгений Александрович 
вместе уже 41 год. Дочери Оксана и Татьяна пошли по 
отцовским стопам – трудятся в газовой отрасли. Подрас-
тают внуки Алексей и Яна, которые еще учатся в школе. 
Самый лучший отдых для директора – поездка на вы-
ходные дни в ставшую родной Березу, где нередко соби-
рается вся большая семья. Общение с родными, воспитание 
внуков, чтение любимых книг, работа на приусадебном 
участке – это то, что дает заряд бодрости и энергии для 
трудовых будней, наполняет оптимизмом, которым в 
свою очередь руководитель газовой отрасли Брестчины 
щедро делится в общении со всеми окружающими 
людьми. Потому и жизненный девиз у Евгения Алексан-
дровича предельно простой – «Ни при каких обстоя-
тельствах не пасовать перед трудностями и добиваться 
поставленных целей!».    

Брестская областная газета «Заря»,  
№42 от 29.05.2024г.

УП «Брестоблгаз» за январь-март 
2024 года выполнены целевые по-
казатели по энергосбережению, объе-
му экономии ТЭР, показатели по 
доле местных топливно-энергети-
ческих ресурсов в балансе котель-
но-печного топлива и по доле воз-
обновляемых источников энергии в 
котельно-печном топливе.  
Выполнены ключевые показатели 

эффективности работы предприятия: 
чистая прибыль, рентабельность 
продаж, экспорт товаров и услуг, 
снижение затрат на производство 
продукции, работ, услуг (выполнение 
планов мероприятий по снижению 
издержек и повышению эффектив-
ности использования материальных 
и финансовых ресурсов), показатель 
по темпу роста инвестиций в ос-
новной капитал. 
Выполнены контролируемые по-

казатели бизнес-плана развития: вы-
ручка на одного работающего, до-
бавленная стоимость на одного ра-
ботающего, среднемесячная зара-
ботная плата (темп роста за 1 квартал 
2024 года составил 111,3% к анало-
гичному периоду прошлого года). 
Потребителям за первый квартал 

2024 года отпущено 667,7 млн. м³ 
природного газа, в том числе про-
мышленным и коммунально-быто-
вым потребителям отпущено 484,6 
млн. м³, населению – 183,1 млн. м³. 
Объем отпуска природного газа на-
селению за январь-март 2024 года 
увеличился на 7,6% к аналогичному 
периоду прошлого года. 
За первый квартал 2024 года по-

требителям отпущено 1,7 тыс. тонн 
сжиженного газа при плане 1,6 тыс. 
тонн. Потребление сжиженного газа 
населением за три месяца 2024 года 
снизилось по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого года 
на 1,2%, объем реализации сжижен-
ного газа населению в малолитраж-
ных баллонах незначительно сни-
зился (на 0,4%) по сравнению с 
уровнем первого квартала 2023 года.  
Рост доходов от прочих видов 

деятельности УП «Брестоблгаз» за 
первый квартал 2024 года составил 
110,2% к аналогичному периоду 
прошлого года. Структурными под-
разделениями неосновного вида дея-
тельности обеспечено выполнение 
всех плановых финансовых показа-
телей. 
По результатам финансово-хозяй-

ственной деятельности УП «Брестобл-
газ» за первый квартал 2024 года чи-
стая прибыль составила 1,8 млн. руб.  

 
Екатерина Демидович,  

начальник планово-экономиче-
ского отдела УП «Брестоблгаз»

Профессионализм – 
это труд  
и оптимизм 
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Первый 
квартал:  
подводим 
итоги

В мае подведены итоги дея-
тельности предприятия за пер-
вый квартал текущего года. 
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Совсем недавно «Наша ГАЗета» 
рассказывала о реконструкции ад-
министративных зданий и производ-
ственных площадей в Жабинке, 
Кобрине, Лунинце и Ивацевичах. В 
нынешнем году пришел черед Ля-
ховичского РГС. Здесь тоже прове-
дены масштабные работы. Теперь и 
административно-бытовой корпус, 
и производственное здание, и склад-
ские помещения обрели новый внеш-
ний вид, а также стали удобнее и 
комфортнее как для посетителей, 
так и для сотрудников подразделения.   
В ходе реконструкции админи-

стративного здания осуществлена 
замена кровли и окон, утеплены 
наружные стены, проведены другие 
работы. Перепланировка помеще-
ний позволила более эффективно 
использовать внутреннее простран-
ство. Аккуратно и современно те-
перь выглядит центр обслуживания 
населения. Комната для приема 
пищи стала просторнее и удобнее. 

В здании оборудован актовый зал 
для проведения совещаний и со-
браний. Реконструкция позволила 
функционально грамотно разме-
стить всех специалистов в двух 
зданиях. Если ранее практически 
все они, включая и представителей 
аварийно-диспетчерского участка, 
были собраны под одной крышей, 
то сейчас для всех созданы макси-
мально практичные и комфортные 
рабочие места.  
Диспетчерская АДУ «переехала» 

во второе здание, в котором при 
модернизации было уменьшено ко-
личество гаражей и за счет этого 
появилось пространство для обу-
стройства новых кабинетов. Теперь 
здесь работает инженерно-техни-
ческий персонал, оборудованы гар-
деробная, новые складские поме-
щения, мастерская для ремонта ав-
томобилей. Важно и то, что дис-
петчерская АДУ обновлена с учетом 
современных требований: специа-

листы службы в режиме реального 
времени теперь могут отслеживать 
все процессы на большой видео-
панели.      
Проведен капитальный ремонт 

склада, предназначенного для хра-
нения труб, стальных профилей, 
кранов, клапанов, электродвигателей 
и электроинструмента. Кроме этого, 
для временного хранения оборудо-
вания и материалов построен навес. 
Отремонтирован и склад для бал-
лонов со сжиженным газом.  
За счет малых архитектурных 

форм, беседки и других элементов 
оформления заметно преобразилась 
и территория. Подходят к заверше-
нию работы по озеленению. Вместо 
бывшей АЗС оборудована стоянка 
для автомобилей. Реконструкции 
подверглись и наружные инженер-
ные сети. Кроме того, масштабные 
ремонтные работы позволили обу-
строить безбарьерную среду для 
физически ослабленных лиц. 

Год качества 

Перестройка в Ляховичах 

По словам строителей, если процесс ре-
конструкции, модернизации, ремонта или 
возведения объектов не прекращается, 
значит, дела на предприятии идут успеш-
но. И в этом, безусловно, есть доля прав-
ды, потому как это свидетельствует о ди-
намичном движении и развитии.

Работники предприятия в своей слу-
жебной деятельности пользуются памят-
ками и картами коррупционных рисков, 
разработанными ГПО «Белтопгаз». В 
УП «Брестоблгаз» создана и работает 
комиссия по противодействию коррупции, 
утвержден ряд документов антикорруп-
ционной направленности, в том числе и 
Положение о конфликте интересов. 
В соответствии с рекомендациями 

ГПО «Белтопгаз» приказом генераль-
ного директора УП «Брестоблгаз» от 
15.02.2024 № 215 на предприятии утвер-
ждены и внедрены документы СМБВ 
(Система менеджмента борьбы со взя-
точничеством), а также политика  
УП «Брестоблгаз» в области борьбы 
со взяточничеством и Р СМБВ 37001.01-
2024 «Руководство по системе менедж-
мента борьбы со взяточничеством».  

21 марта предприятием получен меж-
дународный сертификат о соответствии 
Системы менеджмента борьбы со взя-
точничеством требованиям ISO 
37001:2016. 
Демонстрация усилий по борьбе со 

взяточничеством, контроль рисков взя-
точничества и коррупции имеют ре-
шающее значение для защиты репута-
ции УП «Брестоблгаз». Сертификация 
ISO 37001 является ценным свидетель-
ством, которое может укрепить доверие 
клиентов к порядочности и авторитету 
нашего предприятия. 
Взяточничество и коррупция пред-

ставляют собой серьезную угрозу для 
всех видов бизнеса и подрывают доверие 
общества к ответственным организа-
циям. В результате этого растут требо-
вания к выявлению злоупотреблений и 

соблюдению законов о борьбе со взя-
точничеством. По этим причинам не-
удивительно, что стандарт по борьбе со 
взяточничеством ISO 37001:2016 про-
должает получать признание со стороны 

организаций и руководящих органов во 
всем мире.  
Важным аспектом внедрения анти-

коррупционной системы менеджмента 
по ISO 37001:2016 является ее интег-
рация в корпоративную культуру орга-
низации. Этот процесс не только спо-
собствует укреплению этических стан-
дартов, но и повышает общую эффек-
тивность работы предприятия. 
Внедрение ISO 37001:2016 также 

предполагает активное участие руко-
водства предприятия. Лидеры должны 
демонстрировать свою приверженность 
антикоррупционным мерам не только 
словами, но и личным примером, соз-
давая тем самым атмосферу нулевой 
толерантности к коррупции на всех 
уровнях. Таким образом, интеграция 
ISO 37001:2016 в корпоративную куль-
туру помогает в борьбе с коррупцией 
и служит мощным инструментом для 
повышения общей эффективности и 
успеха организации. 

Петр ДЕМКО, начальник  
сектора экономической 

 безопасности УП «Брестоблгаз»

Стоп коррупция! 

Сертификат подтверждает авторитет
Общей целью УП «Брестоблгаз» в области борьбы со взяточничеством  
является реализация мер, направленных на максимальное снижение  
вероятности проявления взяточничества и сведение к минимуму  
возможных рисков – как непосредственно коррупционных, так  
и репутационных – для предприятия и его деловых партнеров.  



Родился Владимир Викторо-
вич в 1938 году в городе Ви-
тебске. Его детство, как и судьбу 
многих миллионов советских 
детей, разрушила война. С июля 
семья оказалась в оккупации в 
родном городе. После перелома 
в войне летом 1943 года немцы 
стали вести себя крайне жестоко. 
Красная Армия наступала, а ре-
прессии против мирного насе-
ления только усиливались. Фа-
шисты эшелонами отправляли 
на запад награбленное, угоняли 
в рабство мирных жителей. 

Не избежали этой страшной 
участи родные Володи Высоц-
кого. Мама, дедушка и бабушка, 
дядя и тетя в конце 1943 года 
были схвачены оккупантами и 
отправлены в Германию. Снача-
ла был концлагерь в польском 
городе Граево, а летом 1944-го 
нас с мамой и родившейся в 
плену маленькой сестренкой от-
правили в австрийский Грац на 
работы по хозяйству у богатых 
австрийцев. В апреле 1945 года 

Красная Армия освободила этот 
город, угнанные в рабство люди 
стали возвращаться домой с 
эшелонами победителей. 

Газовиком Владимир Викто-
рович стал в городе Бресте в 
1966 году. С 1968 года работал 
в МПУ «Барановичимежрайгаз» 
в службах СНГ, СВГиВГО и 
АДС. С сентября 1998 года на 
заслуженном отдыхе. Награжден 
медалями «50,60,70 лет Побе-
ды», «70 лет освобождения Рес-
публики Беларусь», медалью 
«За долголетний добросовест-
ный труд». 

– Это было страшное время. 
И хотя я был совсем маленьким, 
и многое знаю со слов мамы, 
но мне и сегодня жутко говорить 
об этом, – вспоминает ветеран. 
– Надо помнить, надо говорить 
об этой войне всем, чтобы такое 
никогда не повторилось. 

Юрий ДЕГОНСКИЙ,  
начальник участка по  
закупке и движения  

ТМЦ ПУ «Барановичигаз» 
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Наши ветераны 

«О войне надо  
говорить» 

Время бежит неумолимо, сви-
детелей военных событий 
1941-1945 годов становится 
всё меньше. Пенсионер  
ПУ «Барановичигаз»  
Владимир Высоцкий –  
узник фашистских концлаге-
рей, по статусу приравненный 
к участнику войны. 

На работу в Столин она приехала в 
1974 году после окончания Гроднен-
ского химико-технологического техни-
кума. Предприятие тогда именовалось 
Столинской ЭМК (эксплутационно-
монтажная контора) по газификации, 
и девушке доверили здесь должность 
мастера. После этого она стала свиде-

тельницей целого ряда преобразований. 
Бывшая ЭМК стала цехом, и Нину Ба-
бич перевели на должность заместителя 
начальника цеха. По ее воспоминаниям 
тогда на Полесье выполнялись большие 
объемы по газификации сжиженным 
газом, так как природного не было. В 
1995 году цех был преобразован в  

РПУ «Столинрайгаз», где Нине Ми-
хайловне доверили должность главного 
инженера. 

В 2001 году на Полесье пришел при-
родный газ, начавший преображать 
край. «Работать было интересно, – вспо-
минает она. – Столинщина оживилась, 
осваивались новые технологии гази-
фикации, развивались эксплуатационные 
возможности. Было много талантливой 
молодежи, работавшей с большим эн-
тузиазмом. Для села природный газ 
стал невообразимым благом. Я сама 
выросла в деревне и по личному опыту 
знаю, как газификация облегчила жизнь 
сельчан, за что они до сих пор благо-
дарны нашему руководителю страны». 

На заслуженный отдых Нина Ми-
хайловна ушла в 2009 году, оставив в 
биографии предприятия свой заметный 
след. И не только трудовой. Дело в 
том, что вместе с супругом Владимиром 
Васильевичем, водителем аварийной 
газовой службы, к сожалению, уже 
ушедшим из жизни, они стали основа-
телями уникальной по численности 
династии, представители которой ра-
ботают сегодня в газовой отрасли на 
Брестчине. 

Их дочь Татьяна Слуцкая работает 
в должности начальника сектора бух-
галтерского учета и отчетности  
ПУ «ПВД», сын Павел и зять Алексей 
Дубовец – операторы газораспредели-
тельной станции Столина. В ПУ «ПВД» 
трудится и внучка Светлана Дубовец.

15 мая – День семьи  

Трудовая династия Бабичей:  
от Столина до Бреста 

В УП «Брестоблгаз» работают 
представители трудовых дина-
стий. Начало одной из них 40 лет 
назад положила бывший глав-
ный инженер Столинского РГС 
ПУ «Пинскгаз» Нина Михайловна 
Бабич.

Нина Бабич делится воспоминаниями с коллегами. 

По традиции 9 мая пред-
ставители аппарата управ-
ления, ПУ «Брестгаз» и  
ПУ «ПВД» в составе празд-
ничной колонны направились 
в мемориальный комплекс 
«Брестская крепость-герой», 
где состоялись митинг и це-
ремония возложения цветов 
к Вечному огню. Также в 
областном центре газовики 
стали участниками торже-
ственных мероприятий «Одна 
на всех Великая Победа» в 
микрорайоне «Южный» и сви-
детелями парада военной тех-
ники и военнослужащих 
Брестского гарнизона на улице 
Ленина.  

В преддверии праздника 
работники УП «Брестоблгаз» 

почтили память погибших 
советских солдат на Тришин-
ском кладбище. В рамках 
месячника по благоустрой-
ству они привели место за-
хоронения в порядок, а затем 
возложили венки к обели-
скам девяти советских вои-
нов, погибших в 1944-1946 
годах от рук фашистов и их 
пособников. Также предста-
вители аппарата управления 
навестили и поздравили с 
Днем Победы подшефного 
ветерана – Марию Никифо-
ровну Титову. В этом году 
ей исполнилось 96 лет. Ро-
дилась М.Н. Титова в г. Му-
ром, где на протяжении 42 
лет работала на заводе по 
производству танков, в том 

числе и в годы Великой Оте-
чественной войны. В Брест 
переехала к сыну в 2002 году. 

– Желаю, чтобы никогда 
больше наши люди не познали 
лишений войны, –  отметила 
Мария Никифоровна, побла-
годарив за поздравление и 
внимание. – Самое ценное – 
это жизни наших родных и 
близких. Нельзя допустить, 
чтобы они обрывались из-за 
военных конфликтов.    

Проходят десятилетия, ме-
няются поколения, но Великая 
Победа, как символ нацио-
нальной гордости, воинской 
славы и доблести нашего на-
рода, остается навечно впи-
санной в героическую лето-
пись нашей страны! 

Дата 

День Победы 

Больше фото здесь!

Работники УП «Брест- 
облгаз» и филиалов 
предприятия приняли 
участие в торже-
ственных мероприя-
тиях, посвященных 
Дню Победы во всех 
районах Брестской 
области.

Татьяна Слуцкая (справа) и Светлана Дубовец.
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Мероприятие направлено на 
содействие созданию и развитию 
в России и соседних странах 
грибной индустрии, обеспеченной 
квалифицированными кадрами и 
современными технологиями. 
Выставка-конференция собрала 
ведущих представителей отрасли 
из России, Казахстана, Китая и 
Турции, которые предлагали все 
необходимое для грибного про-
изводства: оборудование, прибо-
ры, компост, мицелий, покровную 
почву, добавки и упаковку. В ходе 
мероприятия обсуждались теку-
щие тенденции, вызовы и пер-
спективы развития грибоводства. 

 В этом году участие в фору-
ме приняли и представители 
УП «Брестоблгаз» – замести-
тель генерального директора Ген-
надий Демидович и главный ин-
женер торфобрикетного про-
изводственного управления «Бе-
резовское» Михаил Павлюкович. 

 – Дни российского грибовод-
ства – уникальная площадка 
для всех, кто работает в грибной 
отрасли, – отметил заместитель 
генерального директора Геннадий 
Демидович. –  Это и возможность 
установления новых контактов, 
и обмен опытом, и обсуждение 
новых проектов. Мы продолжили 
переговоры с представителями 
компании ТОО «KazEcoFood» из 
Казахстана о возможности по-
ставок нашего покровного мате-
риала с перспективой заключения 
контракта на отправку пробной 

партии грунта объемом 60 тонн. 
Кроме этого, со специалистами 
российского ООО «ЛесИнТех» 
и представителями НИИ «Бел-
гипротопгаз» окончательно со-
гласовали технологические ре-
шения по модернизации топоч-
но-сушильного комплекса в 
ТПУ «Березовское». На торфо-
предприятии предстоит заме-
нить теплогенераторы и сушил-
ки на более производительное 
и безопасное оборудование. В 
частности, планируется исполь-
зование сушилок барабанного 
типа и систем очистки газов, 
опыт производства которых име-
ет ООО «ЛесИнТех». Установка 
нового оборудования позволит 
почти в два раза увеличить про-
изводительность завода и обеспе-
чить безопасность эксплуатации 
топочно-сушильного комплекса.

Новые возможности 
14-15 мая в Санкт-Петербур-
ге прошла очередная вы-
ставка-конференция Дни 
российского грибоводства. 

Спартакиада  

Очередной праздник физкультуры и 
общения на открытом воздухе в этом 
году прошел на базе оздоровительного 
лагеря «Орленок» в Жабинковском рай-
оне. Областному финалу, в котором 
были представлены все филиалы пред-
приятия, предшествовали отборочные 
соревнования, победители которых и 
оспаривали в итоге звания лучших. Все-
го около 250 человек приняли участие 
в состязаниях по 12-ти видам спорта. 
Среди десяти команд победу в об-

щем зачете праздновали работники 
ПУ «Пинскгаз». Борьба за пальму пер-
венства была очень упорной, интрига 
сохранялась до заключительных спор-
тивных дисциплин. Всего четыре бал-
ла пинчанам уступили представители 
ПУ «Барановичигаз», занявшие ито-
говое второе место. А замкнула тройку 

призеров команда ПУ «Кобрингаз». 
– Спартакиада дарит всем участникам 

заряд хорошего настроения, яркие впе-
чатления, формирует команду едино-
мышленников, – отметил в ходе цере-
монии открытия спартакиады первый 
заместитель генерального директора – 
главный инженер УП «Брестоблгаз» 
Игорь Левинский. – На предприятии и 
в филиалах работникам созданы воз-
можности для занятий физкультурой и 
спортом в свободное время, чем поль-
зуются всё больше и больше людей. 
Поэтому и уровень спартакиады с каж-
дым годом растет, стимулируя наших 
сотрудников укреплять здоровье. 
В мини-футболе в очередной раз уве-

ренно победила команда ПУ «Пинскгаз», 
одержав три победы. Пинские газовики 
в этих играх забили соперникам 15 мя-

чей, пропустив в свои ворота лишь два. 
В финале они с крупным счетом обыг-
рали сборную ТПУ «Березовское». В 
состязаниях волейболистов финальный 
поединок был более напряженным. В 
бескомпромиссном противостоянии 
представителей ПУ «Брестгаз» и ПУ 
«Пинскгаз» победу праздновали брест-
чане. Лучшими в стритболе стали ра-
ботники ПУ «Пинскгаз», которые в ре-
шающем матче взяли верх над специа-
листами ПУ «Березагаз».  
А вот как распределились места в 

личном зачете. В настольном теннисе 
первая ступень пьедестала покорилась 
Вадиму Гузаревичу (ПУ «Пинскгаз»), 
Оксане Хамалыч (ПУ «Барановичигаз»), 
в плавании – Станиславу Дворянино-
вичу (ПУ «Пинскгаз»), Юлии Калинец 
(ПУ «Брестгаз»), в многоборье – Мак-

симу Андреюку (ПУ «Кобрингаз»), 
Светлане Попенковой (ПУ «Барано-
вичигаз»), в стрельбе – Дмитрию Гро-
му (ПУ «Кобрингаз»), Инне Патеюк 
(ПУ «Кобрингаз»), в шахматах – Ро-
ману Грибу (ПУ «Пинскгаз»), Юлии 
Нефедьевой (аппарат управления  
УП «Брестоблгаз»), в шашках – Ни-
колаю Цынгалеву (ТПУ «Березовское»), 
Валентине Кузьмич (ПУ «Пинскгаз), 
в дартсе – Михаилу Хандрико (сана-
торий «Надзея»), Наталье Мельничук 
(санаторий «Надзея»), в разных весо-
вых категориях в гиревом спорте – 
Максиму Андреюку (ПУ «Кобрин-
газ»), Вадиму Сотникову (ПУ «Ба-
рановичигаз») и Александру Кунце-
вичу (ПУ «Барановичигаз»), в биль-
ярде – Александру Матулису (ПУ «Ба-
рановичигаз»).

Праздник спорта  
и общения 

Что может быть лучше увлека-
тельного и активного отдыха на 
природе в дружной компании? 
Участники ХХХI областной спарта-
киады «Здоровье» среди работ-
ников УП «Брестоблгаз» и филиа-
лов предприятия уверены, что по 
накалу эмоций, духу соперниче-
ства и товарищества ничто не 
сравнится с корпоративным 
спортивным мероприятием.

Больше фото здесь!
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Увлеченные не первый год этим не-
обычным видом гонок, нынче они вновь 
попробовали свои силы на «Дрыгве». 
Но если раньше работники ТПУ «Бе-
резовское» выступали в соревнованиях 
как любители, то теперь выступили 
полноправными участниками чемпио-
ната Республики Беларусь по трофи-
рейдам. Иными словами, боролись за 
призовые места в качестве профессио-
нальных спортсменов. Опыт и мастерст-
во позволили нашим специалистам легко 
перейти из одного разряда участников 
в другой, успешно преодолеть кило-
метры бездорожья с водными и лесными 
преградами и занять по итогам первого 

этапа второе место в категории авто-
мобилей «ТР 3» (максимально близкие 
к заводскому состоянию несамодельные 
машины, в которых можно устанавли-
вать лебедки и колеса до 38-го размера)! 
В какой-то мере им помогли знакомые 
условия. Ивацевичский район известен 
своими болотами, поэтому идеально 
подходит для таких соревнований. 
«Дрыгва» проводится здесь с 2007 года. 
Но объяснять удачей или стечением об-
стоятельств их успех в корне неверно. 
Везение в экстремальных гонках не ра-
ботает. Здесь на первое место выходят 
профессиональные качества, а именно 
– подготовка транспортного средства и 
навыки вождения.     
Андрей Радионов и Андрей Кононо-

вич – не просто коллеги, они еще и со-
седи, дружат с детства. С юности ива-
цевичские парни увлекались техникой. 
Сначала, как и многие подростки, осваи-
вали отцовские мотоциклы, а затем об-
завелись и своим транспортом, над ко-
торым привыкли по выходным колдовать 
в гаражах. Чтобы бороздить бездорожье, 
в складчину купили «Ниву». А когда 
возле Телехан стали проводить гонки 
на внедорожниках, приехали поглазеть 
из любопытства. И почти сразу же за-
горелись идеей попробовать свои силы 
на сложных трассах. Но на «Ниве» пре-
одолеть болотистые участки местности 
шансов не было. Приобрели «ГАЗ-69» 
и приступили к его модернизации под 
внедорожник, на котором можно 
«плыть» и ехать практически по любой 
местности.  
Разумеется, не всё оказалось так про-

сто, как кажется на первый взгляд. За-
менили в автомобиле передний и задний 
мосты, поставили тракторные колеса, 
установили две лебедки, чтобы можно 

было самостоятельно выбраться из бо-
лота, если машина застряла. В 2018 
году решили попробовать себя на «Дрыг-
ве». И пусть первый блин вышел комом, 
зато ребята получили классные впечат-
ления, а с ними необходимый опыт и 
понимание того, в каком направлении 
надо двигаться дальше. Чтобы машина 
была более маневренной, рулевое управ-
ление пришлось заменить на тракторное. 
Модернизировали мосты так, чтобы все 
колеса могли крутиться одновременно. 
Поменяли и движок на более мощный 
от автомобиля «Ауди». А еще заметно 
облегчили внедорожник, срезав с него 
«лишнее» железо. Всё делали с учетом 
требований, которые установлены пра-
вилами соревнований к данной катего-
рии автомобилей. Слукавить невозмож-
но, потому что перед стартом все транс-
портные средства проходят технический 
контроль.     
Тщательная подготовка сразу же при-

несла результаты. В 2022 году Андрей 
Радионов и Андрей Кононович заняли 
на телеханской «Дрыгве» четвертое ме-
сто, в 2023-м финишировали третьими, 
а теперь поднялись на вторую ступень 
пьедестала.  

– В нынешнем году соревнования в 
Ивацевичском районе обрели статус 
чемпионата Беларуси, и мы вынуждены 
были подать заявку как профессиональ-
ные участники, – рассказывает Андрей 
Радионов. – А это уже совсем другой 
уровень. Проходили медкомиссию, обо-
рудовали автомобиль каркасом безопас-
ности. И если ранее мы участвовали в 
разных этапах состязаний по своему 
желанию, то теперь обязательно должны 
выступить на всех четырех гонках. Пока 
занимаем второе место из 12-ти экипа-

жей автомобилей категории «ТР 3». 
Трассы возле Телехан очень сложные, 
до финиша добрались только четыре 
машины. Мы сделали ставку не на ско-
рость, а на аккуратное, осмотрительное 
вождение – и не прогадали. Преодолели 
все три специальных участка без про-
исшествий и без ремонта. Тяжело, ко-
нечно, находиться на такой непростой 
трассе 24 часа, но таковы правила. Глав-
ное, что мы успешно справились с пре-
градами и готовы к следующему этапу, 
который пройдет в июне под Минском. 

– Трасса на «Дрыгве» очень коварная, 
– дополняет коллегу Андрей Кононович. 
– Во многих местах на первый взгляд 
дорога твердая, но это визуальный об-
ман. Попадаешь в трясину и дальше 
можешь преодолевать 50 метров топи 
почти полчаса. Так что здесь и без ин-
туиции не обойтись. 

 Лидирующая позиция нашего эки-
пажа подстегивает и дальше держать 
высокую марку. Сейчас товарищи в 
свободное от работы время готовят ав-
томобиль к следующему этапу. После 
«водных процедур» на «Дрыгве» вне-
дорожник требует замены подшипников 
и масла в разных механизмах, диагно-
стики мостов и гидроусилителя руля. 
И все-таки главное в этих соревнованиях 
для работников ТПУ «Березовское» не 
результат, а процесс совершенствования 
автомобиля и, конечно же, незабываемые 
впечатления от гонок по бездорожью. 
А еще у наших ребят есть мечта принять 
участие в соревнованиях в категории 
«PROTO» (самодельный внедорожник). 
И судя по их настойчивости в дости-
жении целей, она вовсе не кажется фан-
тастической.  

Александр ЛОГВИНОВИЧ 

Знай наших! 

Любители гонок по бездорожью 
снова собрались 11-13 мая на бере-
гу озера Вульковское, неподалеку от 
городского поселка Телеханы Иваце-
вичского района для участия в тро-
фи-рейде на внедорожниках «Дрыгва-
2024». Среди экстремалов были и 
представители ТПУ «Березовское» – 
сменные мастера брикетного цеха Анд-
рей Радионов и Андрей Кононович.  

Ударили по бездорожью! 


